
第４回理科サークル「クォーク」例会 - 上木朋子 (2009 年 01 月 18 日 )

今日も、楽しい例会でした。

今はＴＯＳＳデーの理科会場の準備を最優先で
例会をやっていますが、ＴＯＳＳデー後の
活動も考えています。
これからも、とても楽しみです。

例会報告　１月１８日 ( 日 )

１．「ヘッドアースモデルの授業」上木
　小森先生の追試をしようと思ったのだが、準備不足、練習不足。
　説明で使う言葉に注意が必要なことや、危機管理の視点、
　生徒から実際にあった質問を教えてもらいました。

２．「人の体の授業」尾川先生
　前半がスッキリと流れるようになっています。
　さすが、何度も練り直しただけの成果が出ています。
　最後の模型の扱い方だけが課題でした。

３．「小学校理科の問題点」田畑先生
　前回の例会で、「小学校の理科はおもしろくない」という
　話があったことから、資料を持ってきて「なぜおもしろくない」
　と言われる原因の１つを提案されました。
　子どもの話し合いが深まらないことについて、いろいろな
　意見が出ました。
　おもしろい課題なので、また考えてみたいと思いました。

４．「ＴＯＳＳ∞合宿の報告」上木
　昨年末に行われた合宿について報告。

５．「箱根合宿の報告」木村
　箱根合宿の分科会で提出した木村氏のレポートを元に、
　分科会の感想等を報告。
　
６．「圧力の授業」木村
　理科でＥ表を受検するための検討。
　理科に挑戦しようという意気込みがすばらしい。
　授業の構想段階なので、これからが楽しみです。

７．「４年国語：詩の授業」尾川
　ちょうど、田畑先生の学校の研究授業で扱ったところ。
　田畑先生の代案がよかったです。

（ＴＯＳＳデー後の活動予定）
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「福井の科学資源を発掘しよう！」
　観光立国の授業は、理科でも行えます。
　福井には、恐竜・東尋坊・越前海岸・夜叉が池・中池見湿地など
　科学の素材がたくさんあります。
　それらを発掘する活動を行いたいと思っていますので、
　是非、興味のある方はご参加下さい。

次の例会は、
２月１４日（土）１時～３時　福井市社北公民館
３月１４日（土）１時～３時　福井市社北公民館

の予定です。
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